



*Le Président du Comité de Circonscription
Maire des Saintes Maries de la Mer
Conseiller Général des Bouches-du-Rhône
Ancien Député des Bouches-du-Rhône
Chevalier de la Légion d'Honneur*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Réf: CP/ MEL/2010/MV/262

Arles, le 12 novembre 2010

Communiqué de presse : disparition de Léon VACHET

C'est avec une émotion toute particulière que j'ai appris la disparition de mon collègue Léon VACHET, Député honoraire.

Dans le département, Léon était un acteur incontournable que ce soit en politique, ou bien dans le suivi des dossiers techniques.

Syndicaliste, défenseur du monde agricole et de la ruralité, il a su, durant ses mandats de député, se faire entendre des gouvernements successifs.

Elu député en 2002, il m'a fait découvrir les rouages du Palais Bourbon.

Dévoué et proche de ses concitoyens de la 15^{ème} circonscription, il a toujours assumé ses choix et ses responsabilités, tant au niveau local que régional et national.

Jusqu'au bout, en politique ou pour ses problèmes de santé, Léon VACHET a fait face courageusement.

Notre mouvement, et je le regrette profondément, perd un fervent avocat de nos convictions et un ardent défenseur de nos valeurs républicaines.

Roland CHASSAIN
Délégué de la 16^{ème} circonscription
des Bouches du Rhône